学校報 NO, 13 保護者版

平成27年6月16日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

空き瓶・空き缶回収ありがとうございました!

PTA厚生部が中心となっての活動ですが、今年は天候にも恵まれた状態で行なって頂 けることができました。親子での活動も見られ有り難い限りでした。



前日の金曜日に回収活動を行ってくれた地域もあり、 朝の段階で空き缶は うな状態で大量に回収されていました。空き瓶の方では6時前から活動してくれた方々が おられ、上左写真(2人が立っておられる付近のケースが回収されたもの)の状態



活動開始予定の7時前には活動が盛んとなり(上2枚写真), PTA厚生部や役員の方々が

はほぼ回収し終える状態でした。その後, 中心となって、空き瓶の移動・搬出作業 を行ってくれました。あまりの手際の良 さに感心・感激してしまいました。

更に回収作業終了後,PTA校外指導 部の方々で「通学路につき注意徐行!」 「キケン(危険)」の看板を設置して頂き ました。風が吹く中で少人数による2時 間以上の作業でした。本当に御難儀をお かけしました。



家庭でできる学力アップ

裏面に記載しました講演 会案内は先月各家庭にカラ 一版で配布しましたが, 先 週日曜日のさきがけ新報に この講演会についての記事 が記載されました。

記事の内容からも興味深 いものと感じましたので, あらためてご紹介します。 因みに、応募は締め切りに なっておりませんでした。

成績や難闘大学合格者数は振 らし 欄にロラム「朝パラ1ップ級だが、センター試験の 酒井さんは秋田魁新報「V

家庭での学習法につ ることで、 判断力が養われ、

道徳教育に役立

べたりする学習法を紹介した れていては、学習習慣はおど を覚えたり、地名を地図で調